



第28号

2022.8

めぐみの森

<http://www.kcc.or.jp/>



社会福祉法人
めぐみ会



最後に皆様に於かれましては、猛暑とコロナウイルス感染症に十分ご留意頂き、お体にご自愛頂きますようお願い申し上げ、「挨拶」とさせて頂きます。

最後に皆様に於かれましては、猛暑とコロナウイルス感染症に十分ご留意頂き、お体にご自愛頂ります。通常開催につきましては今しばらくお時間を頂ければと思います。

後多くの方々にご利用頂ければ幸いと思います。今後につきましては例年9月に開催するめぐみ祭りですが、昨年と同様の方式でおこなう予定です。通常開催につきましては今しばらくお時間を頂ければと思います。

策に最善の注意を払いながら令和4年度の事業を執行しております。近況報告としましては、7月31日に3年ぶりとなります社会福祉法人めぐみ会後援会総会および事業報告会を開催しました。開催直前でコロナウイルス感染症第7波が始まりましたので今回は急遽オンラインでの開催に変更しましたが、無事に開催することが出来ました。

また、グループホームすてっぷでは一床ではあります。7月より短期入所を開始しました。今後多くの方々にご利用頂ければ幸いと思います。

このような状況下ではありますが、感染予防対策に最善の注意を払いながら令和4年度の事業を執行しております。近況報告としましては、7月31日に3年ぶりとなります社会福祉法人めぐみ会後援会総会および事業報告会を開催しました。開催直前でコロナウイルス感染症第7波が始まましたので今回は急遽オンラインでの開催に変更しましたが、無事に開催することが出来ました。

残暑お見舞い申し上げます。連日猛暑が続いているますが皆様に於かれましてはいかがお過ごしでしょうか。暑さだけでなくコロナウイルス感染症第7波が拡大しており、対応に「苦労されいるとお察し致します。めぐみ会でもホームページ上で情報公開しているとおり一定数感染者が発生しましたが、施設運営に影響のないよう努めているところです。

社会福祉法人めぐみ会
法人本部 法人本部
のびる作業所 施設長 鈴木 市郎

「」挨拶

入所支援係

花実ユニット 花実ユニットでは、理学療法士を中心にリハビ

リをおこなっています。またリハビリだけではなく、ボッチャにも力を入れております。練習を重ねて的を狙うことがだいぶ上達した方もいらっしゃいます。これからはご利用者と一緒に季節のイベントを企画していこうと思っています。



栄養係

栄養係では、衛生的かつ安心安全で良質な食事の提供、ご利用者様に喜ばれる食事の提供、おいしい食事の提供のために日々努めています。また、定期的に個々の栄養評価と経過観察（栄養ケアマネジメント）をおこないご利用者様一人一人の生活の質の向上を目指しております。

最近では、厨房職員と検討し、異物混入防止や料理保温対策として調理帽の変更やフードカバーの導入をおこないました。

また、昭和の日やかしの木開所記念日などの行事やイベントに合わせた献立を提供したり、ご利用者様の要望にお応えした料理や、主菜やパン、デザートなどの選択食を毎月献立に多く取り入れております。ご利用者様の笑顔に繋がることや、「美味しい」「ご飯が楽しみ」などの声があがることが、私たちの励みや原動力となっております。

引き続き、ご利用者様に喜んでいただけるよう工夫を凝らし、取り組んでまいります。



障害者支援施設

かしの木ケアセンター



虹色ユニット 虹色ユニットでは、全体型と、個別型により活動提供をおこなっています。全体型の最近の活動では映画観賞をおこない、参加の有無や、映画の内容を選択できるようにすすめています。今後は活動自体を選べるようにバリエーションを増やしていきます。個別型では、居室にお伺いし、創作活動をおこない、満遍なく参加していただけるようすすめています。

大空ユニット 大空ユニットでは6、7月にリクエストの多かった焼肉パーティをおこない、皆さん喜んでおりました。ユニット外出が緩和され、少人数ずつですが順番に買い物に出かけています。まだ外出先での飲食は控えていますがユニットの皆さんでちょっと遠出の日帰り旅行が出来たら良いなと話しております。

太陽ユニット 太陽ユニットでは、落ち着いて過ごせる空間づくりに力を入れております。専用ルームにてプラネタリウムを見たり、最近の流行はリモート観光地巡りや、ご当地サイダー飲もう会等をおこなって観光気分を味わっております。



就労支援事業所 のびる作業所

のびる作業所は、今年度も新型コロナウイルス対策をおこないながら活動をしています。

また今年度から利用開始された方々も新しい環境に大分慣れてきた様子で日々活動をおこなっています。

就労支援係では6月に交通安全教室をおこない、座学にて交通ルールを学び、横断歩道の渡り方を実践しました皆さん真剣に取り組んでおられました。

就労生活介護係では4月にのびる作業所の駐車場にある桜でお花見をおこないました。皆さん、お茶を飲みながら楽しんでおられました。

5月には鯉のぼりイベントをおこないました。ご利用者の皆さんがあつた鯉のぼりが、のびる作業所の玄関前に気持ちよさそうに泳いでいました。

のびる作業所は今年度もご利用者の皆さんがあつても望む暮らし、望む生活を送れるよう職員一丸となり支援をしていきますので、今後ともよろしくお願ひ致します。



すてっぷでは、6月より使用していない体験室を利用し、短期入所事業を開始しました。

地域の中でも短期入所を求める声が多くあり、将来自宅を離れて一人で生活するための練習としての利用や、ご家族の負担軽減としてレスパイト的な利用も出来ます。



7月にはワックス清掃をおこないました。長年の蓄積された床の汚れも落とされ、明るく輝いています。



グループホームいっぽでは、ご利用者の自分らしく自立した暮らしを実現するためのサポートとして、年間の事業計画に個別外出や個別活動を支援するための項目を設けております。

コロナ禍においては進捗できない状況が続きましたが、ご利用者からの声が大きい外出に関しては、最大限の配慮と予防をしたうえで実施数を少しずつ増やしました。「無理」や「できない」ではなく、「どうしたら実施できるのか」を考えながら、日々の支援にあたっています。ご利用者の皆様やご家族の皆様には、ご不便とご面倒をおかけいたしますが、何卒ご協力の程、宜しくお願ひ致します。

グループホーム すてっぷ



くろすは、今年度もコロナ感染予防対策を継続し通常運営しています。ワクチン接種が進み、地域のイベントも少しずつ開催されるようになってきました。生産品を地域のイベントで販売しているくろすにとって明るい話題で、9月に行われるめぐみ祭りで販売できることが目標です。

さて、活動についてですが、金曜日の午後の創作活動では、季節ごとの壁面装飾をおこなっています。作業室の中が季節感にあふれ、パア～っと明るくなっています。

上期、木曜午後の活動「にこやかファーム」では今年もプランター栽培で野菜を育てています。梅雨明けが早く暑い日が続きましたが、ご利用者の皆さんに水やりを協力して頂き、野菜達もいきいき元気に育っています。収穫が楽しみです。

月曜日から火曜日の午後に活動日が変更になったM T的活動は、6月に「まるまる音楽の日」として、1日音楽的活動をおこないました。いつもの発声練習や早口言葉、リズムはもちろん、職員がサプライズで生ライブをおこなうと、会場は一気に盛り上がってきました。まるまる音楽の日は今後もおこなっていく予定なので、参加できなかった方も楽しみにして頂きたいと思います。



『め組』のおしゃらせ



例年開催しているめぐみ祭ですが、今年度も新型コロナウイルス感染症を鑑み、法人内のみでの開催とさせていただきます。

今年度は、Tシャツを2色用意し、各事業所それぞれで催し物等をおこないます。

当日の様子などはインスタグラムや次回1月号でご報告させていただきますので是非ご覧ください。



後援会総会をおこないました。

2022年7月31日に後援会総会をおこないました。

新型コロナウイルス感染症状況を考慮し、急遽オンラインでの開催となりましたが無事に開催できました。今後も、後援会の趣旨に基づき、皆様のご期待に沿えますよう精進していきますので、よろしくお願い申し上げます。

また、ご入会の希望やご不明点などがございましたらお気軽にご連絡ください。

社会福祉法人めぐみ会 法人本部
TEL 049-258-0515

〈寄付の御礼〉エアコン設置

このたび、ご家族様からのご寄付によりかしの木ケアセンター内のトイレにエアコン4台を設置させていただきました。夏場は涼しく、冬場は暖かく快適にご利用の方方が利用できるようになりました。

皆様の温かいご支援に、改めて心より厚く御礼申し上げます。



今回の表紙は、すいか割りの写真などで飾らせていただきました。

夏といえば、ラムネ！瓶のラムネの中のビー玉ですが、実はビー玉ではなく、エー玉なんだそうです。昔、ラムネに使用していたA玉。生産の過程で傷が入ったりすると中の炭酸が抜けてしまうので、傷がついてラムネに使用できないものをビー玉として売ったら広まったそうです。

次回は1月号になります。次回も是非ご覧ください♪

法人本部